



Les grands prédateurs gênent en ville –

pas dans la nature.



JAGDSCHWEIZ
CHASSESUISSE
CACCIASVIZZERA
CATSCHASVIZRA

Notre avis sur les grands prédateurs.

www.chassesuisse.ch

ChasseSuisse fournit de gros efforts afin de garantir la biodiversité en Suisse, maintenant et à l'avenir.

Les grands prédateurs, comme le lynx, le loup et l'ours doivent être acceptés comme faisant partie de la faune sauvage suisse, dans la mesure où ils sont arrivés en Suisse librement et où ils repeuplent leurs espaces vitaux de façon naturelle. La forte densité de population en Suisse et l'exploitation agricole, jusque dans les endroits les plus reculés, peut entraîner des incidents avec le loup. Nous devons l'accepter si nous souhaitons avoir un loup «libre» en Suisse.

ChasseSuisse, Pro Natura, le WWF, KORA, la fédération suisse d'élevage ovin, l'office fédéral de l'agriculture (OFAG) et l'office fédéral de l'environnement (OFEV) ont mis au point un concept de gestion des grands prédateurs pour la Suisse. Depuis 2010, ils se réunissent régulièrement pour trouver des solutions communes.

ChasseSuisse s'engage pour permettre le tir sélectif d'animaux occasionnant des dommages et la régulation des populations, également pour protéger les populations d'ongulés. C'est également la raison pour laquelle le loup n'est pas une espèce menacée. Une régulation permet de préserver les proies en liberté ainsi que le loup.



photo: naturpix.ch | istock.com